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みなさん、こんばんは。本日は、夜間例会とさせて

いただきました。 
信太パスト会長が今年はガバナー補佐として当ク

ラブから輩出しているガバナー補佐ですので夜の

例会と言うことで勉強しながら楽しくロータリー

のことを学ぶことができたらいいかなぁと思いま

す。 
いつもなら昼間行っていますが、そう言うことで私

の思いから今年は夜間例会とさせていただきまし

たことを皆様にご理解いただきたいと思います。 
先週、山縣幹事が「来週は夜間例会です」とお伝え

したと思いますが昼間に数名の方が来てしまった

みたいでほんとに申し訳ありませんでした。 
各テーブルにガバナー補佐の資料を配らせていた

だきましたので確認お願いします。 
内容の確認をしていただきたくて会員名簿の部分

が合っているかの確認をよろしくお願いします。 

できましたら細かい部分も確認していただきまし

て、先輩方々の意見で訂正部分や直したほうがいい

箇所などありましたらご指摘のほうよろしくお願

いします。 
山縣幹事が本日遅れると言うことなので、私か前年

度、幹事の高島委員長に言っていただければと思い

ます。 
本来だとガバナー訪問も早くて資料作りも大変だ

ったのですが、今年はガバナー訪問が 12 月と言う

ことで 5ヶ月猶予期間がありました。5ヶ月間練り

に練って作ってきた報告書ですので間違いはない

と思ってはいるんですけど人間は作成するものな

ので間違いがありましたらご指摘のほうよろしく

お願いします。 
本日の例会は先ほども申しあげた通り「ガバナー補

佐事前訪問」と言うことでした。 
例会上に来た時に信太ガバナー補佐に怒られまし

た。 

「会長、事前にガバナー補佐が事前訪問されるのに

どういう準備をしたらいいか、お伺いをたてるのが

当たり前で、内のクラブは事前に話がない。今日の

運営はどうするんだ。」と言われました。 

山縣幹事が聞くのを忘れたのか、聞くのは失礼では

ないのかと私は思いました。 
すべて信太ガバナー補佐にお任せいたしますと私

も山縣幹事も思っておりますので本日のガバナー

補佐事前訪問はお手柔らかにお願いしたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 
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こんばんは。本日は私が担当させていただきます。 

12 月のガバナー訪問前に資料のほうを作成致しまし

たので目を通していただきたいと思います。 

現在、各テーブルに 2冊程度置いてありますので確認

のほうよろしくお願いします。先ほど、会長からもあ

ったと思いますが個人の情報など確認していただけた

らと思っております。 

こちらの間違ったものを訂正した分につきましては

11月の最終例会でお渡しする予定でいます。
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☆烏帽子会   木本会長 

先日行われました、「親睦ゴルフ大会」にご参加してい

ただいた方々ありがとうございました。 

ワイキキ RC の北村さんが昼間メイキャップに起こし

いただきました。 

私も時間を間違えてしまい、一緒に食事をしたのです

が、夜は用事があるということでせっかくメイキャッ

プに起こしいただけたのですがスケジュールが違って

しまい残念でした。 
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◎ 信太G補佐宜しくお願いします。 

大森会長 ・小山 高一・山本 忠安 
須田 晃 ・小室 幸久・弓野 博司 

  鹿志村 高道・川崎 健輔・木本 貴一 
   千葉 省三・池澤 健 ・塙 貴男 
   宮本 商彦・白石 満義・星 勝治 
◎ 本日はガバナー補佐事前訪問です。 

よろしくお願いします。 
   信太 克己 
◎ 報告書ご確認よろしくお願いします。 
   高島 章行 

◎ 先週欠席すいませんでした。 
今後こういう事がないようします。 

   朝日 正道 
◎ ゴルフ大会、久々に優勝させていただきました。 
   石川 國博 
 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３４，０００円 累計額 ５８２，０００円 
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信太信太信太信太ガバナーガバナーガバナーガバナー補佐補佐補佐補佐    
本日は、ガバナー補佐事前訪問で補佐の役目で挨拶さ

せて戴きます。 

日頃は、会員の皆様にはロータリーを通じて大変お世

話を頂き深く感謝申し上げます。 

さて、ガバナー補佐の仕事は3つの役目があります。

一つは、第1分区内の各クラブをガバナーに先駆け、

事前訪問して訪問クラブの活動状況をお聞きし、ガバ

ナー補佐の講評を付けて、ガバナーに報告することで

す。 

二つ目の職務として、第１句分区IMをガバナー補佐主

催で、来年の1月29日（土）に開催する事であります。 

三つ目の職務は、第１分区内の「会長幹事会」を招集

して分区内の重要項目に就いて協議する為に年間6回

開催する事が決定されております。 

以上、3 点が私の主な仕事でありますが、その他に、

地区委員会活動、ガバナー主催会議、等の職務が課せ

られておりますが、ガバナーの方針に沿って責務を果

たしたくクラブの皆様にはご苦労をお掛けいたします

がご支援、ご協力をお願い致します。そして、12月 7

日の「ガバナー公式訪問」では出来るだけ多くの会員

のご参加をしていただき、一緒に勉強させていただき

たく存じます。特に、山崎ガバナーは、長年地区で活

動され、全ての奉仕委員会に精通しており、「ロータリ

ーのプロ」と評価されています。 

また、人柄も優しさ溢れる「ざっくばらんな」ガバナ

ーですので参考になるお話が聞く事が出来ると思いま

す。そして「クラブ協議会」について山崎ガバナーに

対して各委員長は委員会の悩み、ご意見等を包み隠す

事なく発表して戴ければ、山崎ガバナーから適切なご

指導が頂戴出来る事と思いますので遠慮せずお願い致

します。当日はご多忙の事と存じますが、クラブにと

って大きな年度のイベントでありますので万障繰り合

わせの上ご参加戴けます様お願い致します。 

本日はありがとうございました。 
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